vite, l'information

LE TOCARD DE LA COUPE DU MONDE

Toute une politique, mais autrement—numéro 0004

In this issue:

- •Ouverture Qartar 2022
- La fete et les anciens
- Le debat de l'autre
- La leçon etrangère
- •Citation et art

Debut de la Coupe du Monde — Qatar 2022

Enfin. Elle est là, cette coupe du monde. Du bonheur, du jeu, de la Vitesse, de la projection vers l'avant. Au dela, de la politique, du droit, des libertés et des disputes de politiques.

Instrumentalisé à haute excellence, le debat de l'ethanol, la privatisation de l'EDF, l'assemblée nationale, la prise d'Elizabeth Borne, l'Ukraine,

autant de sujets passés au second plan que cette du monde ouvre les libertés d'acteur public et les sujets excessifs de l'Iran, le Pakistan et non moins droits de l'homme la liberté de la femme et les sensibilités connexes du droit de marriage musulmann en France que les Qatar sont encore à la scientologe comme communication de jour et la marche en ville n'est pas un droit pour tous. Tiens, meme nous tocard, on évite le sujet et on en vient à en parler, les droits ces querelles de droit de l'homme ces exigeance qu'on nous donne leçon comment nous vivre et finalement que l'important c'est d'avancer et l'homme n'est qu'une existence notre economie n'est pas là bas. Une importance, de nous exporter un danger de déplacer les rapports de l'homme de chez eux en faire une economie française où le debat Outreau niçois risqué d'etre relancée et les affaires de procès ville condamnés. Jouez, c'est le football. - parlé à droite.

"l'art et le Plaisir de jouer au football, l'histoire de notre modernité et les inverse à travers le temps des indemodernités. Le football, la communication par excellence du people de la Terre."

- slimolifilho.com

